

## Datenschutzinformation Besucherbuch Fraunhofer Institut, Am Vogelherd in 98693 Ilmenau

Diese Datenschutzinformation gilt für die Datenverarbeitung im Rahmen des Besucherbuchs des Fraunhofer-Instituts für Optronik, Systemtechnik und Bildauswertung IOSB, Institutsteil Angewandte Systemtechnik (AST) sowie des Fraunhofer-Instituts für Integrierte Schaltungen IIS. Verantwortlicher für die Datenverarbeitung im Sinne des Datenschutzrechts ist die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V., Hansastraße 27 c, 80686 München, für ihr rechtlich unselbständiges/-r

für ihr

Institutsteil Angewandte Systemtechnik AST des Fraunhofer IOSB, IOSB-AST

Am Vogelherd 90  
98693 Ilmenau

(nachstehend Fraunhofer IOSB-AST)

E-Mail: [info@iosb.fraunhofer.de](mailto:info@iosb.fraunhofer.de)  
Telefon: +49 721-6091-0  
Fax: +49 721-6091-413

Sowie für ihr

Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS

Am Vogelherd 90  
98693 Ilmenau

(nachstehend Fraunhofer IIS)

E-Mail: [info@iis.fraunhofer.de](mailto:info@iis.fraunhofer.de)  
Telefon: +49 9131 776-0

Der Datenschutzbeauftragte von Fraunhofer ist unter der Adresse Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V., z.Hd. Datenschutzbeauftragter, Hansastraße 27 c, 80686 München, bzw. unter [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de) erreichbar. Sie können sich jederzeit direkt an unseren Datenschutzbeauftragten wenden.

Als Besucherin/Besucher des Fraunhofer IOSB-AST und Fraunhofer IIS werden Sie in dem Besucherbuch erfasst. Erfasst werden i.d.R. Ihr Name, Ihr Arbeitgeber sowie das Datum, die Uhrzeit und der Grund Ihres Besuchs. Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis unseres berechtigten Interesses an der Durchsetzung unseres Hausrechts (Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO).

Die Datenverarbeitung erfolgt ausschließlich zur Durchsetzung unseres Hausrechts verbunden mit der Nachverfolgung von Straftaten.

Sie haben uns gegenüber das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung und das Recht auf Datenübertragbarkeit hinsichtlich der Sie betreffenden personenbezogenen Daten.

Sie haben darüber hinaus das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Artikel 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO (Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Interessenabwägung) erfolgt, Widerspruch einzulegen.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de).

Sie haben zudem das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren.

Ihre Daten ausschließlich dann weitergegeben, wenn hierzu eine gesetzliche Verpflichtung besteht. Ihre personenbezogenen Daten werden von uns nach Ablauf von 30 Tagen gelöscht, sofern uns gesetzliche Mindestaufbewahrungspflichten nicht zur längeren Speicherung der Daten verpflichten.

## Data protection information Visitor book Fraunhofer Institut, Am Vogelherd in 98693 Ilmenau

This data protection information applies to data processing within the Fraunhofer Visitors' Book. The controller – in means of data protection law – is the “Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V.”, Hansastraße 27 c, 80686 Munich, for their Fraunhofer-Institute für ihr

Institutsteil Angewandte Systemtechnik AST des Fraunhofer IOSB, IOSB-AST

Am Vogelherd 90  
98693 Ilmenau

(hereinafter Fraunhofer IOSB-AST)

E-Mail: [info@iosb.fraunhofer.de](mailto:info@iosb.fraunhofer.de)  
Telefon: +49 721-6091-0  
Fax: +49 721-6091-413

Sowie für ihr

Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS

Am Vogelherd 90  
98693 Ilmenau

(hereinafter Fraunhofer IIS)

E-Mail: [info@iis.fraunhofer.de](mailto:info@iis.fraunhofer.de)  
Telefon: +49 9131 776-0

The data protection officer of Fraunhofer can be contacted at the address Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V., z. Hd. Datenschutzbeauftragter, Hansastraße 27 c, 80686 München, Germany, or at [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de). You can contact our data protection officer directly at any time.

As a visitor of Fraunhofer you will be registered in the Fraunhofer IOSB-AST as well as Fraunhofer IIS visitor book. Usually your name, your employer, and the date, time and reason for your visit are recorded. The data processing is based on our legitimate interest in the enforcement of our house rules (Art. 6 (1) lit. f DSGVO).

You have the following rights with regard to your personal data that is being processed by us:

- Right to information,
- Right to correction or deletion,
- Right to restrict the processing,
- Right to data portability

You also have the right to object at any time, on grounds relating to your particular situation, to the processing of your personal data pursuant to Article 6 (1) lit. f GDPR (data processing for the purposes of the legitimate interests). Once you file an objection, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing which override your interests, rights and freedoms, or unless the processing serves the establishment, exercise or defence of legal claims. To the extent that your objection addresses the processing of data for direct advertising, we will stop the processing immediately. In this case, citing a special situation is not required. This shall also apply to profiling in as far as it relates to such direct advertising. If you would like to assert your right to object, an email [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de) will suffice.

You also have the right to complain to a data protection supervisory authority about our processing of your personal data.

The processing of your personal data is partially carried out by our contract data processors

Your personal data will be erased after 30 days unless legal storage obligations oblige us to store the data longer.